

Fin de la mission d'observation pré-électorale du NDI

Satisfaction, mais ...



Vue partielle des journalistes.



Les membres du NDI lors de la conférence de presse.

J.K.M

Libreville/Gabon

Avant de quitter le Gabon, les membres de la délégation du National democratic institute se sont dits satisfaits de la qualité des échanges qu'ils ont eus dans notre pays. Non sans avoir émis certaines recommandations "à même de renforcer la confiance et la participation citoyenne au processus électoral".

AU terme de leur mission d'évaluation des préparatifs de la prochaine élection présidentielle dans notre pays, les membres de la délégation du National democratic institute (NDI) ont animé, hier, dans un hôtel de la place, une conférence de presse au cours de laquelle, le chef de

délégation, le Dr Christopher Fomunyoh, directeur régional Afrique du NDI, s'est dit satisfait de la qualité des échanges qu'il ont eus avec les plus hautes autorités politiques gabonaises, les responsables des différentes institutions impliquées dans le processus électoral, le médiateur de la République, les leaders des partis politiques tous bords confondus, etc. Sa satisfaction était d'autant plus légitime que, selon lui, tous ses interlocuteurs ont, avec franchise, manifesté un vif intérêt à ce que le scrutin d'août prochain soit libre, transparent, et se déroule dans un climat apaisé.

Pour autant, a-t-il relevé, eu égard aux attentes des populations de voir le processus électoral en cours

contribuer à la consolidation de la démocratie dans notre pays et leurs appréhensions quant à la survenue d'éventuelles violences et autres tensions durant la campagne électorale, il a souligné la volonté de nombreux Gabonais de voir adopter "des mesures d'apaisement et de transparence afin d'éviter des contestations et des actes de violence avant, pendant et après le scrutin".

Dans cette optique, il a énoncé un ensemble de recommandations "à même de renforcer la confiance et la participation citoyenne au processus électoral". Notamment l'adoption des mesures garantissant un accès équitable aux médias publics pendant la campagne électorale, la signa-

ture solennelle du Code de bonne conduite par l'ensemble des candidats et chefs de partis politiques, de manière à ce qu'ils s'engagent solennellement à contribuer à l'organisation d'élections paisibles, transparentes et crédibles. S'y ajoutent également, la prise de mesures concrètes destinées à renforcer la confiance des candidats et des partis politiques dans la fiabilité du fichier électoral, la nécessité pour la Commission électorale nationale autonome et permanente (Cénap) de rendre la collecte et la transmission des résultats électoraux plus rapides et transparents, favoriser la participation active des organisations de la société civile dans le recrutement, la formation et le déploie-

ment des observateurs électoraux nationaux, la matérialisation dans un avenir proche du dialogue tant souhaité par l'ensemble de la classe politique nationale, etc.

Au final, les membres du NDI ont lancé un appel solennel aux forces vives de la nation, afin de "ne ménager aucun effort pour que les élections à venir soient considérées comme un moment historique de consolidation de la paix et de la démocratie dans notre pays".

Tout en précisant que leur séjour dans notre pays a bénéficié d'un financement du "Département d'État américain au titre du fonds des libertés fondamentales (Fundamental freedoms fund)".

Communication de la Commission électorale nationale autonome et permanente (Cénap)

IL est porté à la connaissance des candidats aux élections partielles du 18 juin 2016 que les spécimens de leurs bulletins de vote peuvent être consultés, pour validation, au siège de la Commission électorale nationale autonome et permanente (Cénap), les lundi 06 juin et mardi 07 juin 2016, de 9 heures à 16 heures. Fait à Libreville, le 03 juin 2016
Le président
René Aboghe Ella

Partielles du 18 juin 2016/Distribution des cartes d'électeurs
L'opération débute aujourd'hui

SELON un communiqué émanant du ministère de l'Intérieur, l'opération de distribution des cartes d'électeurs des circonscriptions concernées par les élections législatives partielles, débute ce samedi 04 juin 2016 en ce qui concerne les sièges de l'intérieur du pays. S'agissant des deux sièges à pourvoir à Libreville, elle débutera lundi 06 juin 2016. Pour les sièges de Libreville, la distribution se fera respectivement à la mairie du 3e arrondissement (pour le 1er siège de ladite circonscription) et celle du quatrième (pour le 1er siège dudit arrondissement). Pour les autres localités, les électeurs devront se rendre dans les préfectures, mairies et sous-préfectures. Les autorités locales se chargeront du déploiement des équipes de distribution dans les cantons et villages. L'opération prendra fin le 17 juin 2016 à 17 heures.

Congrès extraordinaire du Morena originel

Fidélité à Ali Bongo Ondimba



Les congressistes ont reçu le soutien des partis amis.



Le président du Morena Originel, Molière Boutamba au cours de son intervention.

SM

Libreville/Gabon

LES militants du Mouvement de redressement national (Morena originel), parti membre de la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence, ont adoubé, hier, le candidat investi par le Parti démocratique gabonais (PDG), Ali Bongo Ondimba. C'était à la faveur d'un congrès extraordinaire qui s'est dé-

roulé à la Chambre de Commerce de Libreville en présence de plusieurs représentants des partis amis. Lequel a été dénommé, "Congrès de la fidélité et d'orientation".

Au terme des travaux en commission les congressistes ont pris le ferme engagement de soutenir le candidat de leur famille politique. Ce, dans l'espoir qu'Ali Bongo Ondimba portera le Gabon vers les desseins nobles qui feraient de celui-ci un véritable pays émergent "à l'instar de

ceux d'Asie du sud-est". Un choix qui ne paraît pas anodin au regard des motivations qui ont largement été énumérées par le président de ce parti, Molière Boutamba, dans sa note d'orientation. À savoir, sur le plan économique, les mesures de gouvernance prises par le chef de l'Etat, comme celle d'interdire l'exportation de grumes. Laquelle, selon le président du Morena originel, a généré une plus-value dans notre budget général. «Ce qui a permis une employa-

bilité des compatriotes et rapporté plus qu'il ne l'a jamais été au développement du pays».

«Dans le secteur minier, a-t-il cité, force est de noter la mise en service du Complexe métallurgique de Moanda, pourvoyeur d'emplois et de richesses. Dans l'agro-industrie, le parti note avec satisfaction, la relance des plantations d'hévéaculture dans les provinces du Woleu-Ntem et l'Estuaire, de l'exploitation du palmier à huile dans la Ngounié et le Moyen-

Ogooué».

Non sans vanter les actions réalisées dans le secteur de la santé. «La mise en place de la Caisse nationale et d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs). Une assurance maladie qui couvre l'ensemble des populations et même des zones très reculées du pays. Dans ce cadre, on note également la construction et la réhabilitation d'hôpitaux pour une meilleure offre de soins sur l'ensemble des neuf provinces», a-t-il poursuivi. Et d'ajouter que sur le plan

infrastructurel : «la construction de plusieurs kilomètres de route bitumée ainsi que la concrétisation des rêves devenus réalités sur la Banio et la Mvoug et l'ambitieux programme de construction d'infrastructures qui aboutira, j'en suis sûr, à un développement harmonieux et mieux intégré de l'ensemble de nos provinces». Notons qu'au cours de ces assises, les Morenistes originels ont également reçu le soutien de plusieurs partis amis. Notamment ceux du Centre des libéraux réformateurs (CLR) et du Bloc des républicains démocrates (BRD).